

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Farahida Eldam Dinirya

NIM : S 10 637

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa KTI yang saya tulis ini benar-benar merupakan hasil karya saya sendiri, bukan merupakan pengambilalihan tulisan atau pikiran orang lain yang saya akui sebagai hasil tulisan atau pikiran saya sendiri.

Apabila dikemudian hari terbukti atau dapat dibuktikan KTI ini hasil jiplakan, maka saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut.

Banjarmasin, Januari 2014

Yang membuat pernyataan,

Farahida Eldam Dinirya

ABSTRAK

Dinirya, Eldam Farahida. 2014. *Gambaran Tingkat Pengetahuan dan Ibu Menyusui tentang Pemberian ASI Pada bayi Usia 0-6 bulan Di Wilayah Kerja Puskesmas Pekauman Banjarmasin*. Karya Tulis Ilmiah. Banjarmasin: Akademi Kebidanan Sari Mulia. Pembimbing I Ramalida Daulay, S.S.T, dan Pembimbing II Dini Rahmayani, S.Kep.,Ners.M.PH. **Masalah yang diteliti** yaitu pemberian ASI pada bayi usia 0-6 bulan masih sangat jauh dari harapan yang ditargetkan yaitu 80%. Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran tingkat pengetahuan ibu menyusui tentang pemberian ASI eksklusif pada bayi usia 0-6 bulan. **Metode penelitian** yang digunakan adalah metode deskriptif dengan memberikan kuesioner langsung kepada responden yang hadir. **Teknik pengambilan sampel** yaitu dengan cara *cross Sectional* populasi dalam penelitian ini adalah seluruh ibu-ibu menyusui. **Hasil penelitian** dari 30 responden yang dibagikan kuesioner, didapatkan hasil yang terbanyak yaitu 21 orang ibu menyusui berpengetahuan cukup (70%) dengan populasi 297 orang dan sampel yang diambil berjumlah 30 orang. Kesimpulan dalam penelitian ini adalah tingkat pengetahuan ibu menyusui tentang pemberian ASI eksklusif pada bayi usia 0-6 bulan dalam kategori cukup. **Saran dari hasil penelitian** yaitu bagi tenaga kesehatan hendaknya memberikan penyuluhan dan motivasi tentang pentingnya pemberian ASI secara eksklusif dan bekerja sama dengan pihak terkait.

Kata Kunci: Tingkat Pengetahuan, ASI.